



「防災関連事業」に関する成果発表会に参加しました

1月20日（月曜日）に、「防災関連事業」に関する成果発表会が文部科学省と大阪府教育庁主催で開催されました。たか高災害ボランティアチーム12名のうち代表3名が10月末に能登半島の被災地で4日間行ったボランティアの成果を発表しました。その成果を11月に地元高石市で開かれた総合防災訓練で発表したり、3学期の終業式には高石高校で全校生徒に対して発表をします。合言葉は「たか高から全国に広げよう！防災減災の輪！」



**クラスマッチ
(1年・2年)**

1月20日に1年生の、1月27日に2年生のクラスマッチが行われました。種目は1年生がドッジボールで、2年生がサッカーでした。種目は生徒会執行部を中心として、各学年で決めました。ルールなども自分たちで決めています。同点の場合、1年生は「ジャンケン」で、2年生は



「アッチ向いてホイ」で決めます。試合より盛り上がっていたかもしれません。グラウンドには歓声や応援の声があふれていました。青春全開でした。

美術部 芸文祭へ

大阪府高等学校芸術文化祭の美術・工芸部門（コンクール展）が枚方市総合文化芸術センターで開催されました。たか高美術部の作品が入選して展示されています。

タイトル通りの「期待」あふれる作品です。



男子バスケットボール部 ベスト16

1月11日から新人戦の予選が始まりました。3回戦で敗れたものの中央大会出場決定戦で勝利し中央大会に出場をきめました。中央大会には32チームが参加し、たか高男子バスケットボール部は中央大会1回戦を制し惜しくも2回戦では敗れましたが、大阪ベスト16の栄冠を勝ち得ました。

